
Ausschussmitglied  

 
Hr. Nöthen fragt nach dem Sachstand bzgl. der Fußgänger-Unterführung am 

Bahnhof in Meckenheim 
 
 

Antwort der Verwaltung: 
 

Es besteht ein Kontakt zwischen der Stadt und der Deutschen Bahn hierzu. 
Aktuell läuft noch die Mängelbeseitigung von letzterer Seite, um die 
bevorstehende Abnahme möglich zu machen. Ein Termin zur Abnahme ist der 

Verwaltung noch nicht bekannt. 
 

 


